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Il sottoscritto Giovanni Zinni, Consigliere del gruppo PdL,
Considerato che l’ospedale pediatrico Salesi rappresenta un punto di riferimento non

solo per la popolazione marchigiana, ma anche di fuori Regione, in virtù del fatto che
rappresenta un’eccellenza e che è necessario sostenerne l’autonomia nell’ambito di un
progetto di sviluppo e potenziamento, anche in virtù del suo ormai prossimo trasferimento
nell’area ospedaliera di Torrette;

Constatato che l’ex Azienda ospedaliera, a causa del trasferimento previsto ma non
definitivo nei dettagli versa in una condizione di “eterna transizione”;

Appresa in particolare la grave situazione in cui si trova ad operare il Centro regionale
dialisi pediatrico che attualmente può contare su un solo medico e due infermieri ed ha in
dotazione un solo monitor di dialisi extracorporea non idoneo, tra l’altro, a rispondere ad
eventuali casi di emergenza-urgenza;

Nel manifestare la propria preoccupazione per il rischio che i piccoli pazienti, oltre ai
disagi che devono sopportare a causa della necessità di essere sottoposti a dialisi,
debbano essere gravati, unitamente ai loro familiari, anche da quelli provocati dal doversi
recare presso altri centri fuori regione;

Tutto ciò premesso e rilevato il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere in maniera puntuale e dettagliata quali azioni la Regione
e l’Azienda Ospedali Riuniti Umberto I intende intraprendere per risolvere la grave situazio-
ne in cui versa il Centro regionale dialisi pediatrico, al fine di garantire un servizio efficiente
e sicuro in grado di soddisfare le legittime richieste di chi, suo malgrado, necessità di tale
prestazione.


